



学校便り

清流人

鹿北中学校

2013.4.26
No. 2



●一年生 集団宿泊教室



十六日(火)～十八日(木)に、一年生が菊池少年自然の家で集団宿泊教室を行いました。主な活動内容は、ハイキング、ナイトゲーム、キャンドルの集い、フライングディスクゴルフ、コンパスゲームなどです。一年生の感想として、「みんなと協力でき、仲良くなれた」「自然と触れ合い、いろんな活動ができた」などがあり、有意義な時間を過ごすことができました。学校に戻ってから、あいさつや返事の声が大きくなったり、さらにきびきびとした行動ができるようになったりなど、さらに成長した姿が見られました。

保護者の皆様には、ナイトゲームへの参加など、さまざまな面でお世話になり、ありがとうございました。

●避難訓練・交通教室での真剣な態度

十二日(金)に、地震による

火災を想定した避難訓練がありました。子どもたちはハンカチを口にあて、迅速にグラウンドに避難していました。鹿北では、昨年度防災キャンプを行っていますので、そのことが生かされていると思います。

また、二十二日(月)には交通教室がありました。自転車の荷台に荷物を載せ、外周コースと技能コースに分かれ、子どもたちの自転車の乗り方を確認しました。並列での運転、スピードの出し過ぎなどが心配されます。今後も指導していきたいと思います。

避難訓練では消防署の方々に、交通教室では派出所の方に来ていただきました。地域の方々のおかげで、子どもたちの安全が守られています。



●後輩に優しく教える姿



さまざまな活動において、先輩が優しく後輩に教える姿が見られました。

十九日(金)の歓迎会では、全校生徒をいくつかのグループに分けて、漢字リレー、風船運び、人間知恵の輪などの活動をしました。三学年が協力して活動することで、自然と笑顔が出ていました。

また、二十二日(月)から、放課後の時間を使って体育大会の練習をしています。先輩が、一年生にラジオ体操第二を教えながら、伸ばすところ、曲げるところ、止めるところなど、ポイントを示していました。真剣な先輩の姿に、一年生も一生懸命覚えようとしていました。



●はがき新聞の取組

鹿北中学校では、昨年度からはがき新聞に取り組んでいます。今年度の第一回が、二十二日(月)にありました。テーマは、「自己紹介」です。一年生は、体験入学に引き続き二回目でしたが、工夫して書いていました。何人かの作品は、鹿北総合支所にも掲示する予定です。



●清流を泳ぐ鯉のぼり

鹿北中学校では、毎年この時期になると、元気に鯉のぼりが泳いでいます。今年も、野中前校長先生から子どもたちに新しい鯉のぼりのプレゼントがありました。鯉に子どもたちの姿を重ね、鹿北の清流を元気に泳いでほしいという願いが込められています。



【五月の主な行事予定】

- ◆七日(火) 眼科検診
- ◆九日(木) 生徒総会
- ◆十日(金) 教育会総会(午前中授業)
- ◆十二日(日) PTA奉仕作業(広見)
- ◆十三日(月) 振替休業日
- ◆十六日(木) 体育大会予行
- ◆十八日(土) 体育大会準備
- ◆十九日(日) 体育大会
- ◆二十日(月) 振替休業日
- ◆二十三日(木) 心臓検診

大型連休スタート

①規則正しい生活②事故防止の徹底③計画的な学習の指導をしています。自転車に乗る際はヘルメット・たすきの着用、午後五時までの帰宅をお願いします。

お知らせ

ホームページを随時更新しています。学校の様子がよく分かりますので、ぜひご覧下さい。

毎月15日は「学校へ行こう会」です。どうぞお気軽においで下さい。